



Um 9:30 begann mein Tag mit einem gemeinsamen Frühstück.🔍 Kurz vor 11 Uhr wurde ich dann von den anderen Teamern abgeholt, und wir sind gemeinsam zum Pool gegangen. Um 11 Uhr haben wir dann einen Tanz zusammen getanzt, welcher durch Gofi, unserem Palm-Maskottchen unterstützt wurde. Jeder musste 1 bis 2 Mal pro Woche Gofi sein.🌴 Nach dem Tanz wurde eine Durchsage mit den heutigen Aktionen gemacht. Während dieser Durchsage sind die restlichen Teamer um den Pool gegangen und haben das Programm den Gästen noch einmal vorgestellt. Um ca. 11:15 Uhr sind dann alle zu ihren Aktionen gegangen. Die Aktionen bestanden zum Beispiel aus dem Mini-Club, dem Maxi-Club oder dem Erwachsenenprogramm. Zudem findet gleichzeitig ein Sportprogramm statt, welches zum Beispiel Aquagym im Pool oder Zumba war.👯

Um 13 Uhr waren wir mit dem Morgenprogramm fertig und sind zusammen zum Mittagessen in die Personalkantine gegangen.

Um kurz vor 14 Uhr wurde ich dann wieder von meinen Teamern abgeholt, zum Meeting mit unserer Chefin. In dem Meeting wurde dann von neuen Aktionen berichtet.

Um 15 Uhr fing unser Nachmittagsprogramm wieder mit einer Durchsage an. Das Nachmittagsprogramm fand ebenfalls 2 Stunden statt, in denen wir zum Beispiel Dart oder Tischtennisturniere hatten. Um 17 Uhr trafen wir uns dann alle wieder am Pool, machten eine Abschlussdurchsage und einen Abschlusstanz.👯 Danach hatten wir bis zum Abendessen Pause. zzz

Das Abendessen fand immer um 18:44 Uhr mit dem ganzen Team statt.🍲

Um 20:15 Uhr ging es dann mit dem Abendprogramm los. Das Abendprogramm bestand dann entweder aus der Minidisco oder aus der Barhall, in der man sich dann um die Lichter und Musik für die Show gekümmert hat. Um 22:30 Uhr waren wir dann mit der Arbeit fertig und gingen manchmal noch mit dem Team aus.🍷🍷

Teneriffa bietet ein paar tolle Sehenswürdigkeiten.

Zum Beispiel sind Frau Ohde, Lea und ich zusammen mit unserer Betreuerin Conny im Jungle Park gewesen🐟🐢🐢. Es gibt dazu noch eine Shopping Mall und einen Wasserpark.🏖️

Mir hat das Praktikum sehr gefallen, und ich konnte viele neue Freundschaften schließen, ganz viele neue Sachen lernen und erleben und ich hatte ganz viel Spaß da!👯

Mit meinen Arbeitskolleginnen habe ich immer noch Kontakt.

Adiós!👋

Seraphina

